
保田中学校では、毎年春の遠足で熊野古道を歩いていま

した。「海南～宮原」「宮原～湯浅」「湯浅～内原」の３ル

ートを１年ごとに歩く計画です。しかし、残念ながら昨年

から遠足を実施できていません。今年は実施する予定で計

画していましたが、新型コロナウィルス感染拡大の影響で

急遽、中止しました。

実施予定でしたので、事前学習として熊野古道について

各学年で調べ学習を行っていました。１年生がまとめたも

のを保田公民館に展示させてもらっています。機会があれ

ばご覧になってください。

本年度は総合的な学習の時間を中心にどの学年も「ＳＤＧｓ」や「地域学習」にいろいろな角度

から取り組んでいます。学習したことを様々な方法で発信していきたいと思っています。ご覧にな

られた方からの感想やご意見をいただけると嬉しいです。

第８号に書いたとおり、１４日（月）境公民館長さんから、「After School」の開設講座を説明

していただき、合わせて事前アンケートを実施しました。すると、約６割の生徒が何らかの講座に

参加してみたいと回答してくれました。館長さんも関心・意欲の高さに大変喜んでくださっていま

す。また、「こんな講座があれば参加してみたい」という欄に「茶道」と書いた人が数名いました。

学校では設備的に難しいと思ったのですが、公民館で開催することも念頭に、皆さんのニーズに応

えられるように準備をしてくださっています。

１学期中には参加希望調査を行います。一人でも多くの人に参加してもらい、文化に触れるとと

もに地域の方との交流ができるよう、期待しています。
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～１年生のまとめ～

中央委員が公民館に掲示してきました。


